



# すずかけ

令和8年1月29日 No. 11

## 本年もよろしくお願ひいたします！

令和8年が始まりました。今年は午（うま）年です。冬休みはどのようにお過ごしだったでしょうか。子どもたちは1月7日初日から元気に登校し、書き初め大会に真剣に臨んでいました。また、すずかけ学習発表会にも多くの保護者の方が参加してくださいました。学年のまとめとして、発表会を力いっぱい頑張ろうとしている子どもたちの様子が見られたことと思います。今年も、学校と保護者、地域が力を合わせて、子どもたちを見守り育てていきたいとおもいます。ご理解とご協力を願いいたします。

### ○書き初め大会 新年に心をこめて

1月7日に新春恒例の校内書き初め大会を行いました。静かな教室で真剣な表情で取り組む姿が見られました。心を落ち着かせて、新年に文字を書くという日本ならではの行事を大切にしたいのです。低学年は硬筆、中学年からは毛筆に取り組みました。



教員みんなで書き初め展の準備をしました。立派な字を眺めながら、つい手が止まって見入ってしまう教員もいました。多くの方が来場されました。ありがとうございました。

### ○1年昔遊び体験 講師さんをお招きして

1年生の生活科の学習で、昔ながらの遊びを体験しました。めんこ、あやとり、けん玉、こままわし、お手玉の体験では、地域の昔遊び名人の方々に遊び方を教えていただきました。コツがわかると夢中になって遊ぶ様子が見られました。



# すずかけ学習発表会 ご参観ありがとうございました 1/24

## ○スローガン

「学びの成果は努力のあかし 加納の絆は舞台で輝く」6年 行時 猪団さん

本年度のすずかけ学習発表会は半日開催となりましたが、地域の学びを中心に、他教科での学びも取り入れた多様な内容の発表となりました。プレゼンテーションやダンス、合唱、劇を取り入れた発表等、本番までそれぞれの学年で努力や工夫を重ね、練習に励んできました。最後の演目として、全校児童による合唱を披露いたしました。それぞれの演目で、来賓、保護者の皆様の温かい拍手や歓声、笑顔に支えられました。子どもたちは最高の発表をすることができました。ご参観ありがとうございました。



「スローガンの表彰」



「委員会ごとで係活動」



「2年生の発表」



「1年生の発表」



「3年生の発表」



「5年生の発表」



「4年生の発表」



「6年生の発表」



「全員合唱」



「PTA活動バザー商品配付」